

«¡Pensé que encontraría la respuesta a mis problemas en el cristianismo!» - Respuestas del Sumo Sacerdote Cobra

Sumo Sacerdote HC 666

[3 de junio, 2022](#)

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Hola a todos,

Recientemente me he unido a este foro y quería presentarme; como no he encontrado un espacio dedicado a este fin, ya que este tema se llama «¿Quién eres?», voy a decir quién soy aquí mismo.

Soy mestizo francés por parte de padre y coreano por parte de madre; nací y «crecí» en Francia, por lo que soy culturalmente francés. No hay nada coreano en mí: Ni siquiera hablo el idioma y aborrezco la «cultura» coreana.

Fui ateo de los 0 a los 32 años; en casa no había religión.

*Me había salvado de todas esas prohibiciones enumeradas en el gancho sagrado y de esos deberes dominicales; ¡no me había salvado de todas esas prohibiciones y esos estúpidos deberes originados en la forma coreana de educar a los niños! Todavía había espiritualidad en casa: saca buenas notas, ve a la universidad, consigue un buen trabajo aburrido en una multinacional, para poder comprarte un coche y una casa; **ignora** el resto!*

En primer lugar, bienvenido y gracias por relatar tu historia.

No es infrecuente que las personas mestizas sientan realmente que su «legado» está alejado de una parte de su familia. Por eso, en la mayoría de los casos, quien es un poco mestizo, a menudo puede tener que «elegir» entre qué camino escoger intelectualmente, mientras que otras personas pueden experimentar una síntesis entre las dos percepciones en su vida.

Mucho de lo que describes aquí, es una cultura asiática muy básica, no exclusiva de Corea, y está pensada [a veces a expensas de la naturaleza emocional de los niños] para crear una sociedad firme. Esto funciona para algunas personas, pero no funciona para algunas personas que son excepciones a esta regla.

Como muchos amigos asiáticos o SS me han dicho muchas veces, esto a menudo tiende a consumir a la gente emocionalmente y obligarlos a cumplir para no convertirse en parias, o en general ser vistos como brutalmente fracasados toda su vida. Pero esto no significa que ese sea realmente el caso, sólo significa que uno no ha sido capaz de seguir con este sistema social tan específico.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

*Siempre me he preguntado, mientras que la educación de los niños es sinónimo de **criar a** los hijos y **crecer**, por qué mi educación fue exactamente lo contrario, ¡y por qué tuve que aceptarlo!*

Me prohibieron salir con amigos, me prohibieron tener novia, me prohibieron decir que quería a mi tía, me prohibieron decir que la ciudad en la que vivía era genial, ¡me prohibieron cualquier cosa!

Quería conducir, mi madre no quería. Quería tener novia, mi madre no quería. Quería estudiar fuera de casa, mi madre no quería. Quería hacer cualquier cosa, mi madre no quería.

Me rebelé por primera vez a los 20 años, lo que no es aceptable en la cultura coreana, lo que acabó provocando que mis padres me expulsaran definitivamente de la familia a los 28 años.

Me sentí perdido en aquel momento; tardé más de un año en recuperarme del shock de la expulsión y empezar a encontrarme a mí mismo. A mis 42 años puedo mirar atrás con orgullo y ver todo el trabajo que he hecho conmigo mismo; también puedo decir que tardaré muchos años más en recuperarme por completo de aquella educación.

Eso es brutal y muchas veces, disuadir a la gente de la expresión emocional es muy malo. Esperemos que puedas cambiar esto con el tiempo y ya que ahora tu vida es tuya, intenta escapar de esto. Otras personas podrían disfrutar de esta severa organización, pero esto no es para todas las personas, e inevitablemente algunas personas con una individualidad muy fuerte, quieren escapar.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Pensé que encontraría la respuesta a mis problemas en el cristianismo. Pensé que debido al hecho de que no había sido bautizado, el carpintero clavado desnudo ni siquiera podía ser consciente de mi existencia; me convertí en pentecostal a la edad de 32 años sobre 2 años de investigación.

Por desgracia, muchas personas tienen esta creencia falsificada. Viniendo de entornos opresivos, la mayoría de la gente aquí sabe, que el cristianismo

no sólo no te libera ni te ayuda, sino que hará que lo que queda de la vida de uno parezca más una pesadilla que nunca.

El cristianismo tiene una toxicidad máxima, normas de control, locura infinita, y una cantidad interminable de contradicciones y falsedades, suficiente para volver completamente locas a las personas más sanas en muy poco tiempo. Mucha gente corre desesperadamente al cristianismo, pero luego se destruyen más que antes.

Literalmente, todos los que piensan que el «cristianismo» les ayudaría llegan a una conclusión equivocada. La cuestión es cuánto tiempo uno está dispuesto a permanecer en las cosas decepcionantes como la iglesia pentecostal, que no son realmente muy diferentes de lo que experimentó en la gravedad de lo que pasó en su vida personal. En muchos casos, esto puede ser mucho peor.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Dejé la iglesia menos de 6 meses después de haber ingresado: cuando uno lee el anzuelo sagrado como yo lo hice, se hace obvio que hay un claro desajuste entre las escrituras y lo que se predica, ¡que ni siquiera se está poniendo en práctica! Incluso los sistemas de la iglesia como los conocemos no están en el libro sagrado: nunca se cuestiono construir iglesias y fundar tales organizaciones; ¡incluso el libro sagrado vuelve a escribir las prácticas comunes de la iglesia como el bautismo, el diezmo o las ofrendas!

Las contradicciones y mentiras del cristianismo son interminables y numerosas. En una página se escribe en contra de la riqueza y el dinero y lo pecaminoso que es, y en la siguiente página se jactan de sus «grandes templos» y otras cosas. Una página es en contra de la fornicación, y la

siguiente página es acerca de cómo Lot prostituyó a sus propias hijas por prostitutas y lo bueno que era esto "a los ojos del señor".

El cristianismo es una religión para los seres humanos severamente retardados e hipócritas, y atrae a estos tipos. Cualquiera que no sea así, no querrá aceptar el «cristianismo» y deseará firmemente abandonarlo o ignorarlo.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Pertenezco a la minoría de personas, que realmente ha leído el anzuelo sagrado: la gran mayoría de cristianos ni siquiera hace el esfuerzo de leerlo, así que creen en las predicaciones de su supuesto pastor basadas en versículos sacados de contexto, y siguen teniendo miedo de perder su salvación si abandonan la iglesia.

Yo tuve el valor de hacerlo, pero aún así seguí creyendo en el carpintero clavado desnudo: por mí mismo, en mi casa, sin ninguna iglesia ni ningún supuesto cuñado en la Torá.

Muchas denominaciones cristianas afirman que si abandonas su iglesia, irás al fuego eterno del infierno. La razón por la que seguiste creyendo en la historia de los Carpinteros es principalmente por miedo. Usted no necesita creer en un individuo para alcanzar su propia salvación.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Desperté a los 38 años, cuando viajaba a Tailandia: para cualquiera que viaje allí con los ojos claros, resulta obvio que el cielo o el infierno después de una sola vida en la Tierra no tiene ningún sentido, y que la reencarnación está mucho más cerca de la realidad.

Muy cierto. Una de mis primeras preguntas de niño, después de haber leído unas 15 o más religiones y sus textos en mis primeros años, era: «¿Y qué, van a arder eternamente todas esas otras personas por no creer en Jeboo?». Está claro que no es así.

No existe el infierno eterno.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Sólo los alborotadores, es decir, los misioneros cristianos que vienen a Tailandia, permanecen ciegos; su venida incluso había sido profetizada en los salmos 114 de su santo gancho: tienen ojos pero no ven (la nariz en el smartphone al caminar), tienen oídos pero no oyen (auriculares en los oídos al caminar), tienen boca pero no hablan (no hacen el esfuerzo de aprender tailandés, así que apartan a la gente que se cruza en su camino en lugar de disculparse), tienen pies pero no caminan (caminar 3 metros a pie es demasiado esfuerzo para esos cerdos alimentados con coca y hamburguesas).

Verdaderamente, algunas de las personas más retrasadas, egoístas y malvadas que uno encontrará en su vida, son los asistentes a la iglesia y los predicadores. La cantidad de maldad y ceguera que estas personas llevan, es algo que puede ser chocante para cualquier persona que piense por sí misma.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

El que me ayudó a despertar fue nada menos que el mismísimo carpintero de uñas desnudas: cuando solicité su ayuda un año antes, estando yo en Vietnam, ¡me miró a través de su ausencia! De hecho, estaba en la piscina tomando clases de natación, ya que no sabe nadar, de ahí que camine sobre el agua...

El engaño de Jesús tiene muchas afirmaciones exageradas que en realidad no están corroboradas por nada. También prohíbe cualquier espiritualidad y demás, causando un colapso mental a los seres humanos que tienen lógica o voluntad de avanzar en su vida.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

¡Me he convertido en un orgulloso Apóstata a la edad de 38 años! Hasta entonces, ¡mi vida podría haberse resumido en sólo saltar de las prohibiciones coreanas a las nazarenas! Me desperté totalmente arruinado y sin confianza en mí mismo, ¡sin haber construido nada en mi vida!

Suena mucho a que estos dos sistemas que seguiste eran igualmente compulsivos, en cierto modo.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Sólo puedo decir una cosa: ¡los cristianos son las personas más ignorantes de la Tierra! No es de extrañar: ¡su santo anzuelo promueve la ignorancia! Peor: desde que el nazareno afirmó que sólo habría un camino al cielo, a saber, el suyo, los cristianos tienen la triste tendencia a creer, que sólo habría una manera de hacer las cosas. ¡Y un cristiano a menudo cree que la única manera de hacer las cosas es la suya!

Los cristianos son las personas más estúpidas de la tierra, tal vez secundarios o iguales a los musulmanes. Tienen los egos más exagerados y tienen todas las plagas, por no hablar de que son los mayores materialistas y las personas más no espirituales de todas. He conocido a muchos Ateos que son muchas veces más animosos y espirituales que los Cristianos.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

*Como desarrollador de software, ¿no te has enfrentado a algún idiota preguntándote «por qué lo has codificado de esta manera y no de aquella»? Como músico, ¿no te has enfrentado a ningún ignorante que te diga «así no se toca Beethoven»? ¿O al hacer una tarta a tu manera, alguien te ha dicho que no puedes hacer una tarta sólo porque no lo haces a su manera? Qué más se puede esperar cuando el santo anzuelo se resume en «¡Yo soy el único camino; **ignora** el resto!»...*

Satanismo Espiritual es lo que lees en la web, sabemos que somos el camino central, pero somos la acumulación del conocimiento de muchos caminos, y a la raíz de estos caminos la llamamos Satanismo Espiritual.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

¡Yo también creo que la mayoría de los cristianos merecen morir! Como yo lo hubiera merecido también.... Yo solo los tomo por sus propias palabras: el nazareno dijo "No juzgues a los demás, y no serás juzgado". El hecho es: los cristianos son también las personas más juzgadoras de la Tierra, por lo tanto todos pecando de nuevo a su propio maestro. ¿Y cuál es la paga del pecado según su santo gancho? La muerte.

Los cristianos son las personas más hipócritas. Todo lo que dicen «no» hacer, lo hacen constantemente en psicología inversa. Dicen «No asesinar», pero han sido los primeros y más intolerantes asesinos de la historia como turba, al igual que los musulmanes. Todas estas personas están en un nivel psicológicamente inmaduro hasta un nivel peligroso, y el cristianismo justifica aún más sus enfermedades mentales, haciéndolas constantemente peores.

Lo peor de todo, es que todos ellos han sido embaucados en una mentira total.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Yo también solía creer que el uso extensivo de «yo» y «mi» sería malo, mostrando una falta de humildad. Pero con el tiempo, he comprendido la importancia de usar el «yo».

Hice lo mejor de mi vida al dejar el cristianismo para siempre.

El individuo tiene un lugar en el conjunto. La mentalidad que predica el cristianismo, un falso «déjate a ti mismo», hace que el yo individual humano retroceda y muera, provocando graves reacciones y es una forma muy poco natural de vivir la vida. Por lo tanto, los cristianos pasan eternamente atrapados en su «yo». La mayoría de los cristianos sólo se ocupan de su pequeño yo y nada más.

Hiciste bien en dejar el cristianismo, no importa a donde vayas a parar.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Me trasladé a Tailandia a los 41 años, cuando las fronteras se abrieron de nuevo en medio del covid-19. Estudié un poco sobre budismo. Un aspecto interesante es sobre la iluminación: los budistas la comparan con escalar una montaña. Y creen que puede haber muchos caminos para llegar a la cima de la montaña, a diferencia del camino cristiano de una sola vía estrecha... Pero por lo que observo aquí en Tailandia y antes también en Camboya, ¡el budismo también tiene su buena dosis de frutos podridos! No quiero entrar en más detalles, ya que no estudié el budismo como estudié el cristianismo, y ya que no tengo ningún resentimiento hacia los budistas como lo tengo hacia los cristianos.

La misma psicología subyacente que tienen los cristianos también existe en muchos budistas, que se han corrompido y desviado de sus propias enseñanzas de aceptar a los demás.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

*Accidentalmente descubrí el sitio web lov***i.com y sobre Enki. Tras leer algunos artículos interesantes y escuchar algunos vídeos suyos, empecé a investigar sobre C*** B***t.*

La mujer que era "dueña" de este sitio, robaba y copiaba masivamente de la Alegría de Satanás. Para el resto de su robo, ella copio básicamente sigils y todo lo que la JoS tenía, y trato de copiar el resto. Debido a que todo el mundo podía ver fácilmente que ella copió todo esto de la Alegría de Satanás, la mayoría de la gente terminó como tú en la Alegría de Satanás.

Ella incluso copió I y todo lo que la JoS hace con Rituales y demás, lo cual es en sí francamente patético, pero apropiado cuando uno es pobre de espíritu como lo son las personas que hacen estas cosas. Es difícil mencionar algo que ella no haya robado, porque ella robó todo, y luego trató de vender cosas también.

Lo que es aún más estúpido, es que ella trató de vender la información ya libre de JoS, que invita a la ira de los Dioses muy directamente, ya que este conocimiento está destinado a ser libre para la humanidad para avanzar en la JoS y no detrás de un muro que la gente no puede alcanzar.

Entre sus creencias más tontas está que «Anu», que es una forma genérica para la palabra «cielo» en las epopeyas sumerias, es en realidad un enemigo de «Enki y Enlil» [Satanás y Beelzebul] y que estas fuerzas están en «guerra». Esto provenía de algunas tonterías y falta de conocimiento de alegorías ocultistas, pero esto también fue robado de nuestros Grupos Yahoo anteriores.

Después de que la echaran, hizo una copia plagiada y fallida de JoS, lo que hizo que la mayoría de la gente se escandalizara de lo evidente que era el robo en los primeros años. Luego, añadió más basura delirante sin sentido que no servía a nadie en ninguna parte, y grandes desvaríos, para tratar de escribir algo de contenido.

Convenientemente, ella eliminó segmentos importantes de las enseñanzas de la JoS de «sus» enseñanzas, y sólo culpó a «Anu», que es el nombre de la Alegoría Sumeria para el Planeta Urano, como la «causa de todos los males» - eliminando todas las menciones de los judíos o cualquier otro elemento «mundano».

Ese «sitio», en contraste con JoS que existe desde 2002, es muy reciente. Su web tiene una falsa mención de 2009, pero ni siquiera existió hasta mediados de 2012, como se puede ver fácilmente en Internet Archive. Escribo lo anterior como referencia para que entiendas qué tipo de robo ha hecho.

Usted es libre de sacar sus propias conclusiones a partir de ahí, pero yo sólo tenía que informarle de la historia de esto.

Kamiha Kamiwo Tsukaimasu dijo:

Tengo la sana costumbre de cuestionarlo todo. Y así es exactamente como encontré este foro actual: su sitio web y su nombre se mencionan en uno de los temas, no fue difícil para Google encontrar este foro. Luego, descubrí sus sitios web La Alegría de Satán, La Muerte del Comunismo y compañía, y empecé a leerlos.

Decidí registrarme, primero para leer y luego para hacer preguntas.

Siempre cuestiono todo, así que espero no ofender a la gente con mis preguntas.

Tengo la sana costumbre de cuestionarlo todo; es precisamente esa sana costumbre la que me ayudó a salir del engaño.

Le agradezco mucho su amable atención.

No nos ofenderá. Mucha gente aquí estaría más que dispuesta a responderle y ayudarle. La mayoría de la gente aquí es educada y somos muy tolerantes, si se nos respeta. A los únicos que no podemos tolerar es a los cristianos y musulmanes que vienen a imponernos su «Credo».

Asegúrate de leer todos nuestros sitios web y nuestros materiales, para tomar lo que puedas de nosotros. Buena suerte en su investigación.